

NOTA DE PREMSA

Más de 500 personas caminan contra la pobreza juntamente con las Fundaciones Pare Manel y Sonrisas de Bombay en la segunda edición de la Walkim Barcelona

- 7 de mayo: la Walkim Barcelona consolida en la ciudad condal como capital del nordic walking

Ayer domingo fueron más de 500 personas las que participaron a la segunda edición de la WalkimBarcelona, la concentración de marcha nórdica más importante de la ciudad.

En esta segunda edición, la caminata de marcha nórdica, que suma también el valor de la solidaridad, se ha consolidado como una de las principales actividades de esta disciplina en Barcelona.

Este año la organización volvió a convocar a los participantes en Eurofitness de Can Dragó. Se llevaron a cabo dos recorridos (8km i 16km) y distintas actividades de la "Feria del caminante" durante toda la mañana, en las que no faltaron la música de la batucada Bantukats y las sorpresas de la payasa Mónica Santos.

La marcha nórdica permite la participación de personas de todas las edades y cada día son más los y las practicantes de este deporte con el que activas el 90% de la musculatura del cuerpo. Esta mezcla de edades era evidente ayer en Can Dragó.

También destacamos la participación de más de 50 personas voluntarias que hicieron posible que el evento funcionase a la perfección. Un sorteo solidario permitió participar a los acompañantes y vecinos que se acercaron al recinto. Un sorteo posible, gracias a los sponsors y colaboradores que se han implicado una vez más en la Walkim Barcelona.

En definitiva, un evento solidario que se traducirá en una inyección económica para los proyectos de la Fundación Pare Manel y Sonrisas de Bombay. Desde la organización se pone el acento en el trabajo en red y la voluntad de luchar contra la pobreza con una perspectiva global, ya que sus consecuencias no entienden de fronteras.

Hoy empezamos a trabajar en la próxima edición de la Walkim Barcelona.

Más información:

7 de mayo de 2017

Complejo deportivo EUROFITNESS de Can Dragó en Barcelona

walkimbarcelona.com

Iwalk Barcelona marca catalana especialista en Nordic Walking y **Fundación CAMINOTERAPIA** que se dedica a la mejora de la salud a través de caminar en marcha nórdica.

iwalkbarcelona.com

EUROFITNESS es una cadena de 13 clubs de fitness con más de 55.000 clientes y que ofrece unas 10.000 horas de actividades. Los clubs están equipados con piscinas, zonas spa, salas

de actividades y de fitness.
eurofitness.com

La **Fundación Pare Manel** es una institución sin ánimo de lucro, arraigada en los barrios de Verdum y Roquetes de Barcelona, que desarrolla y lidera proyectos de acción social y educativa. Su acción preferente es acompañar a personas; infancia, jóvenes y familias que están en situación de mayor vulnerabilidad, posibilitando la generación de contextos educativos y acciones mediadoras y formativas para la incorporación de la persona en la diversidad de las redes sociales.
paremanel.org

Sonrisas de Bombay es una ONG que centra su acción, desde hace doce años, en la lucha pacífica contra la pobreza y por los Derechos Humanos en los barrios de chabolas, slums, de Bombay. La educación, la salud y el desarrollo socioeconómico son el marco principal de actuación para sus proyectos. También impulsan campañas y acciones de sensibilización y educación para el desarrollo para dar a conocer, y a la vez, denunciar las vulneraciones de derechos y la exclusión que millones de personas sufren en esta ciudad.
sonrisasdebombay.org

Contacto de prensa:

Isabel Martínez Luna
Responsable de Comunicación
Sonrisas de Bombay
comunicacion@sonrisasdebombay.org
934673445 / 608522711

